



【学校教育目標】

Treasure Island

笑顔いっぱい

～気づき、考え、行動する 高島っ子を育てる～

長崎市立高島小中学校 校長 宇土 衛



素敵な学びをすすめています

3学期がスタートして、早くも1月が終わりました。1月:行く月・2月:逃げ月・3月:去る月、とはよく言ったもので、3学期がどれだけ足が速いか、改めて感じてしまいます。ありがたいことに、そんな中でも子供たちはしっかりと学びをすすめています。

今、教育界では「**子供たちを自立した学習者に育てること**」が大切だと言われています。以前私たちが受けてきた教育は、「教師から教わったことを記憶し、その知識・技能を用いて生活を送っていく」というものでした。ところが現在は、「**予測不能な未来**」が待ち構えており、今学んだこと、既存の知識・技能では解決できない問題が多く発生してくるだろうと考えられています。そこで大切なのは、学んだことを基に、自分で考え工夫し、新たな解決方法を見つけていくことです。そのためには常に学び続けることが必要になってきます。私たちは「**学び方を学ばせる教育**」を子供たちに教えていかなくてはなりません。日々の授業もそんな思いを持ちながら行っています。とは言っても、その道のりは起伏に富み、なかなか難しいものです。子供たちが「**自立した学習者**」となれるよう、私たちも学び続けていきます。

今回添付している写真は、そんな思いを持ちながら、先生方が日々仕組んでいる授業等の様子です。

【幼稚園との豆まき】

2月3日、市場で行われた幼稚園の豆まきに1年生も参加しました。



【中学校アラカルト】

このひと月で、司書さんによる読み聞かせや [redacted] さんによる薬物乱用防止教室、生徒会活動等、多くの取組みを行っています。



【多くの表彰】

長崎県展や市民美術展へ出品した子供たちの作品が多くの賞を取りました。全校朝会での表彰の様子です。

また、[redacted] が、文部科学大臣優秀教職員表彰を受けたので、その表彰も行いました。



【みやぞんさんと楽しいひと時】

1月31日には、お笑いタレントのミヤゾンさんが来島され、サプライズライブを行ってくださいました。

